
  Die Stadtverordnetenversammlung 

  der Kreisstadt Bad Hersfeld 

  19. Wahlperiode          

 

                                       

Bad Hersfeld, den 15.03.2017 
 

ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 

 
betreffend 
   
„Herkulesmarkt“ 

 
1.) Welche derzeitige Nutzung ist im Herkulesmarkt gegeben? 

 
2.) Sind Konzepte bzw. Ideen für eine zukünftige Nutzung gewerblicher Art vorhanden? 

 
3.) Wenn ja: Gibt es bereits Investoren oder führt die Verwaltung Gespräche? 

 
4.) Was ist aus der öffentlich verkündeten Nutzung der Immobilie durch die EDEKA-Gruppe geworden? 

 
 
 

Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 

Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


